

Fecha 20.03.2009	Sección Nacional	Página 12-13
---------------------	---------------------	-----------------



Entrega Peña Nieto premios por cuidados del agua

El Gobernador mexiquense participó en el Quinto Foro Mundial del Agua, en Turquía

NOTIMEX

ESTAMBUL.- El gobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto, entregó los Premios Compromiso México sobre políticas públicas del agua a proyectos de Guangzhou, China; León, México; y Lima, Perú.

En un acto celebrado dentro de los trabajos del Quinto Foro Mundial del Agua, que del 16 al 22 de marzo se celebra en esta ciudad turca, el gobernador mexiquense destacó que estos galardones son un reconocimiento a las buenas prácticas de una nueva cultura del agua.

En compañía del presidente del Consejo Mundial del Agua, Loic Fauchon, y del alcalde de Estambul, Kadir Topbas, Peña Nieto indicó que para conceder los premios se revisaron los trabajos de 30 países por parte de cinco especialistas. En declaraciones a la prensa, el funcionario indicó que este premio es una contribución del Estado de México para "promover la sustentabilidad en el mundo, y en particular el cuidado del agua y la nueva cultura del agua".

Los galardones consisten en 15 mil dólares para el primer lugar, 10 mil al segundo y cinco mil al tercero, y se entregaron después de haberse instituido en 2006 en el Cuarto Foro Mundial del Agua en México.

El gobernador del céntrico estado mexicano apuntó que las ciudades premiadas tienen en común "las buenas prácticas que se ven en proyectos y políticas públicas".

Asimismo, dijo que se trata de una muestra más de cómo autoridades y organizaciones se unen para ayudar, de distintas maneras. ■

